
長谷川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

１ 公共施設等の維持管理について      （３０分） 

人手不足をはじめ、多くの要因が重なって、今、建築費が高騰して

います。これにより、本市においても、これまで想定していた公共施

設等の維持補修工事費等も大きく影響を受けるものと考えます。そこ

で、以下の質問をします。 

 

（１） 鶴ヶ島市公共施設等総合管理計画での影響 

（２） 都市計画道路整備方針での影響 

（３） 鶴ヶ島駅周辺地区まちづくり構想での影響 

（４） 一本松駅南口開設における影響 

 

２ 齊藤市政が掲げた公約等について    （３０分） 

本年は、齊藤市長が２期８年の任期を満了する年であります。そこ

で、これまでの公約や主要施策について以下の質問をします。 

 

（１） 「つるの駅構想」の現状と今後 

（２） ガーデンパークの現状と今後 

（３） 若葉駅東口の再開発の現状と今後 

（４） 鶴ヶ島市新体育館構想の現状と今後 
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